

El Chapo recibiría cadena perpetua

Escrito por Agencias

Viernes 20 de Enero de 2017 17:07

WASHINGTON, S.C., 19 DE Enero DE 2017.- El Departamento de Justicia de Estados Unidos acusó formalmente la acusación de 17 delitos relacionados al narcotráfico y lavado de dinero contra Joaquín “El Chapo” Guzmán Loera.

Lo hizo ante la Corte Federal del Distrito Este del estado de Nueva York, tras de ser extraditado este jueves a Estados Unidos por parte del gobierno mexicano. Guzmán Loera será juzgado por el juez federal Brian M. Cogan. Será formalmente acusado de 17 cargos ante el magistrado James Orenstein en la corte federal en Brooklyn, según cita del Departamento de Justicia.

El narcotraficante mexicano, quien también lideraba uno de los carteles de Nueva York, fue presentando ante la Corte por el fiscal federal interino Sally Q. Yates. El expediente judicial sostiene que El Chapo, aun desde prisión en México, dirigía actividades de tráfico de drogas y lavado de dinero en el Cártel de Sinaloa. Los 17 cargos que le imputan se entregaron a la Corte federal del Distrito desde el pasado 11 de mayo.

Las imputaciones contra Guzmán Loera se basan en las acusaciones contra el narcotraficante presentadas por la Corte federal en Nueva York, y una Corte federal en Miami, Florida. Sostienen que entre 1989 y diciembre de 2014, Guzmán Loera dirigió una empresa criminal que exportaba cantidades masivas de narcóticos ilegales a los Estados Unidos.

El Chapo es considerado por Estados Unidos como de los criminales más peligrosos y buscados en el mundo y, entre sus acusaciones, es acusado también de “conspirar para asesinar a personas que representaban una amenaza para su organización criminal” y uso de armas de fuego, en relación a actividades para lavar dinero procedente de la venta de drogas. Se cree que lavó más de 14 mil millones de dólares en efectivo, derivados de la venta de estupefacientes en Estados Unidos y Canadá.

El Departamento de Justicia lo liga con la confiscación de casi 200 toneladas de cocaína, traficadas por el Cartel de Sinaloa, organización que se considera una multinacional que obtiene miles de millones de dólares de la venta de drogas que se hace en las calles.

De ser declarado culpable por la corte federal por los 17 cargos que se le imputan, El Chapo

El Chapo recibiría cadena perpetua

Escrito por Agencias

Viernes 20 de Enero de 2017 17:07

Guzmán sería sentenciado a cadena perpetua.